
La pluie sur le Nil

Par Nuage, le 16/10/2017 à 23:14

Bonsoir,

Je viens à vous car j'ai complètement oublié de me présenter alors que la moindre des 
choses quand on intervient sur un forum est de se présenter.

Alors je me présente, je suis Nuage, car... avec un mauvais jeu de mots [smile3], j'aurais dit 
que j'avais des nuages dans ma tête et que mon ciel a pu être éclairci grâce à l'aide d'un 
membre de ce forum que je remercie d'ailleurs. Mais on va faire plus classique [smile25] , je 
suis Nuage comme un pseudo que j'ai pu adopter ailleurs mais avec Nuage du Nil. D'où le 
titre du sujet, les nuages qui apportent de la pluie ou de l'obscurité et en rapport avec mon 
ancien pseudo [smile17]

Sinon, plus simplement, j'étais dans une autre filière l'année dernière mais j'ai changé de voie 
car à la fois parce que le Droit m’intéressait et à la fois parce que les débouchés de mon 
ancienne filière ne me permettait pas vraiment de me projeter bien que j'adorais beaucoup la 
matière, l'histoire, où j'ai même pu prendre une option de philosophie dont j'avais beaucoup 
apprécié. Bien que les débouchés me parlent plus en Droit, je n'ai pas la moindre idée de ce 
que je veux faire mais je ne regrette pas ce changement car les cours sont vraiment 
intéressant. L'histoire aussi c'était intéressant mais je m'attendais à ce que le droit soit moins 
attractif surtout en entendant des témoignages d'étudiants qui le disaient alors que non, je 
trouve ces matières très intéressante. 

Bref, trêve de blabla [smile9], merci pour ce forum très sympathique et d'entre-aide dont j'ai 
pu constaté, pour tous les niveaux. 

Cordialement,
Nuage.

Par Isidore Beautrelet, le 17/10/2017 à 08:59

Bonjour et Bienvenue

J'ai adoré votre présentation !



Par LouisDD, le 17/10/2017 à 11:19

Salut

Je vous accorde la bienvenue rétroactive à votre premier post ![smile3]
Au plaisir de vous lire ! 

A bientôt !

Par Nuage, le 17/10/2017 à 20:00

Bonsoir,

Merci pour votre accueil à vous deux :)

Au plaisirs de vous reparler,
Cordialement,
Nuage.

Par benedicte, le 18/10/2017 à 00:06

Bonjour j'espère que vous allez bien? moi ce benedicte je suis en première année de licence 
droit à Jules verne et sans mentir j'avoue que c'est pas trop difficile mais ça pèse je viens d'un 
autre pays et je trouve que la France et son système est bien mais un peu rapide encore pour 
moi j'espère m'adapter vraiment je dois j'ai pas le choix j'aurais besoin de votre aide pour des 
conseils pour mieux étudier et aussi pour des commentaires et dissertation y a des moments 
ou je suis en manque d'idée sur la méthodologie merci c'est super l'idée de ce forum c'est 
super god bless bisous

Par Isidore Beautrelet, le 18/10/2017 à 12:35

Bonjour

Il aurait été préférable de créer votre propre sujet. Mais c'est pas grave, je vous souhaite la 
bienvenue parmi nous.
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